

FOMAG amplía y fortalece su red de salud en el Quindío

- *La red de prestadores creció 34%, pasando de 72 a 109 instituciones con cobertura en los 12 municipios del Quindío.*
- *Los maestros del departamento ahora tienen más opciones y mejor atención, con servicios oportunos y de calidad.*

(Armenia, Quindío 28 de octubre de 2025). — La red de salud del Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG) en el Quindío continúa creciendo. Desde 2024, el departamento registra un incremento del 34% en su red de atención, al pasar de 72 a 109 prestadores, entre primarios y complementarios. Este avance garantiza mayor cobertura, libre elección y atención oportuna para los maestros y sus familias en los 12 municipios del departamento.

El Hospital Universitario San Juan de Dios, acreditado en calidad, y la Clínica de la Sagrada Familia se mantienen como aliados estratégicos en la atención hospitalaria y de urgencias. A ellos se suma la Clínica Avidanti, que desde el 7 de octubre se integró oficialmente a la red para fortalecer la atención de mediana y alta complejidad.

Entre los principales logros alcanzados por FOMAG en el Quindío se destacan:

- Una institución acreditada que respalda la calidad y seguridad en la atención.
- Mayor oportunidad y accesibilidad en todos los niveles del servicio.
- Manejo integral de patologías de alto costo, con continuidad en los tratamientos.

- Rutas asistenciales fortalecidas, que mejoran la coordinación entre prestadores.
- Promoción de tamizajes y detección temprana para la prevención de enfermedades.
- Presencia de instituciones de alta complejidad para casos que requieren manejo especializado.
- Canales de atención directa, que ofrecen acompañamiento y orientación permanente.
- Ampliación de especialidades y subespecialidades médicas, lo que mejora la capacidad resolutiva.

"El crecimiento de la red en el Quindío refleja nuestro compromiso con una atención cercana, continua y de calidad para los docentes y sus familias", señaló Andrés Londoño, gerente regional de FOMAG para el Eje Cafetero.

Con estos avances, el Fondo reafirma su apuesta por una red de salud más sólida, humana y eficiente, al servicio del bienestar de los maestros del departamento.